

COMMUNIQUE DE PRESSE SANTÉ/HÔPITAL DU PCF 65 ÉLECTIONS LÉGISLATIVES DES 12 ET 19 JUIN 2022

Nous n'avons eu de cesse de le dire depuis des années déjà le système de santé français va au mur !

En cause le système en place le capitalisme et celles et ceux qui le soutiennent, le portent, le maintiennent en place et le développent.

Toutes les décisions concernant la santé, les lois santé votées à l'Assemblée nationale par les majorités successives depuis plus de vingt ans ont porté des coups mortels contre notre système solidaire de Sécurité sociale issu des décisions du Conseil National de la Résistance (CNR) au sortir de la deuxième guerre mondiale.

Au parlement, la majorité macronienne sortante, dont le député SEMPASTOUS et les ministres BUZYN et VERAN, les Premier ministres PHILIPPE et CASTEX ont fait le sale boulot en ne réglant aucun problème de fond et en enfonçant encore un peu plus les hôpitaux publics dans une situation où ils se retrouvent exsangues et au bord de l'implosion.

Ces décisions ont été prises contre l'avis de la majorité des professionnels et des populations qui n'ont jamais été consultées.

Ici dans les Hautes-Pyrénées la seule solution trouvée par cette majorité soutenue de fait par Messieurs PELIEU et TREMEGE et malheureusement par la députée et les sénatrices Mesdames DUBIE, ARTIGALAS et CARRERE est de fermer les Hôpitaux de Tarbes et de Lourdes pour en construire un neuf en rase campagne entre les deux villes en diminuant considérablement l'offre de soins publique pour les populations et en éloignant l'accès à ces soins pour des milliers de personnes.

Elles et ils ferment aussi les yeux sur l'état actuel dans lequel se trouvent nos quatre hôpitaux de Bagnères-de-Bigorre, Lannemezan, Lourdes et Tarbes, à savoir une pénurie historique de moyens en personnels soignants et médicaux sur le manque de médecins généralistes entraînant des déserts médicaux, le manque de structures accessibles et d'aides à domicile pour les personnes âgées. En agissant ainsi, ils rendent incontournable le rayonnement toujours plus dominant du secteur privé de santé lucratif.

D'ailleurs les personnels et les usagers des hôpitaux et du médico-social sont d'ores et déjà en lutte dans notre département comme à Bagnères-de-Bigorre contre la fermeture des Urgences la nuit, à Lourdes contre la mise en place de la Chirurgie ambulatoire et la fusion administrative avec Tarbes, à Tarbes contre la restructuration du SMUR, à Lannemezan pour le recrutement de personnels soignants, dans le médico-social pour l'obtention des 183 euros d'augmentation.

Au plan national des syndicats et des associations appellent à une journée de luttes et de mobilisations le 7 juin prochain.

La séquence électorale des Présidentielles a permis, malgré tout, dans un océan de démagogie et grâce à un scrutin scandaleux l'élection M. MACRON alors qu'il n'est soutenu que par une minorité de gens. Par contre les tenants du capital et de la finance l'ont choisi encore une fois car ils n'ont aucun doute sur le fait que celui-ci les servira servilement et efficacement.

Il est grand temps de changer cette donne mortifère pour notre système de santé. L'occasion de le faire va se présenter les 12 et 19 juin prochain en élisant à l'Assemblée nationale une majorité de députées et députés de la NUPES (Nouvelle Union Populaire Écologique et Sociale) suite à l'accord de gouvernement trouvé entre les principaux partis de gauche français au lendemain des Présidentielles.

La NUPES propose de redistribuer les moyens financiers du pays vers le social plutôt que pour la finance et le capital afin :

- de reconstruire le service public hospitalier en réouvrant les lits d'hospitalisation et les services fermés toutes ces dernières années, en recrutant 100000 professionnels de santé, en revalorisant les professions et les salaires en réintégrant les professionnels suspendus pendant la période du Covid, de supprimer les dépassements d'honoraires.

- de lutter contre les déserts médicaux

- d'instaurer le « 100 % Sécu » pour rembourser totalement tous les soins prescrits.

Pour toutes ces raisons, nous appelons à voter massivement les 12 et 19 juin prochain pour les candidats de la NUPES dans les Hautes-Pyrénées :

- Sylvie FERRER et Benjamin SICRE dans la 1ère circonscription

- Grégory KORN et Héloïse DASSE dans la 2ème circonscription

Fédération Parti Communiste des Hautes-Pyrénées